

## EXCELSIOR

## No Cambiará Argentina su Postura Respecto a Cámpora, Señaló Viola

BUENOS AIRES, 15 de noviembre. (AP) — El jefe del ejército, general Roberto E. Viola, aseguró que no habrá cambios en la posición del gobierno respecto del ex Presidente Héctor J. Cámpora, asilado desde hace más de tres años en la embajada de México, y desmintió que ese país esté presionando.

El general Viola fue con la situación de Cámpora, quien según se informó padecía cáncer.

El gobierno argentino ha negado salvoconducto a Cámpora hasta en tanto no se compruebe su estado de salud y exige que se le practique una biopsia, a lo que se niega el ex Presidente.

El general Viola dijo que si se comprueba el carácter grave de la lesión, la Junta Militar analizará esa situación "para ver si se le permite salir del país".

El jefe militar negó que hubiese presiones de México en el asunto.

"De ninguna manera se puede interpretar como presión un pedido... No es presión", dijo. "Es como si fuéramos que revisar una operación comercial con cualquier país del mundo y le requiriéramos a ese país una decisión al respecto. No estaríamos ejerciendo ninguna presión. En cuanto a lo técnico (esas versiones... de las incomodidades del embajador, carencias de baños en la embajada para el uso personal de Cámpora, eso creo que no es lo influente. Acá la cuestión es política".

## UNO | MAS | UNO

### ARGENTINA: FUGA DE CEREBROS

BUENOS AIRES, 15 de noviembre (IPS).- Según estimaciones privadas, en los últimos años un número cercano a los 10 mil científicos y técnicos de alta calificación profesional se fueron del país, orientando sus preferencias a naciones de América Latina, sobre todo a Venezuela, Ecuador, Brasil y Colombia, pero también a España, Francia, Estados Unidos y escenarios menos tradicionales como Australia, Sudáfrica, Arabia Saudita o Irán.